

Au sommaire :

- » Editorial
- » Méditation
- » Prière
- » Conte de Noël
- » La vie de la paroisse en images
- » Le carnet
- » Les finances
- » L'agenda
- » Les actualités
- » Les contacts



Editorial

Nous voici en chemin vers Noël. Cette fête n'existe pas durant les trois premiers siècles de notre ère. La seule célébration chrétienne était celle de la Résurrection du Christ.

Lorsqu'elle a été introduite dans les rites chrétiens, elle est devenue la plus populaire car elle représentait la joie familiale autour de la naissance de Jésus.

En cette période de Noël, ne nous laissons pas étourdir par les tentations commerciales qui nous entraînent inexorablement vers les excès de table et les cadeaux à profusion. Tentons de rester simples, sincères et authentiques dans ce cheminement vers Noël. Cette période de Noël est un appel à la solidarité et à la renaissance spirituelle.

Avançons vers Noël avec confiance. Dans nos maisons et nos paroisses faisons briller la lumière de Noël afin que nous fassions résonner le message du Christ, cet appel bouleversant à la renaissance et au salut adressé au monde depuis des siècles.

Que cette fête de Noël 2025 fasse naître en nous un élan d'espérance et de joie !

Joyeux Noël à vous tous ! E.S.



Méditation : Luc Chapitre 3 versets 7 à 18 :

Jean Le Baptiste n'est pas très tendre avec ses interlocuteurs. En effet, au verset 7, nous lisons qu'il les traite de « race de vipère ». Dans ce passage, il répond à leurs questions en leur suggérant un changement de vie radical. Il voudrait les inciter à devenir plus honnêtes, plus accueillants, plus solidaires et à ne pas céder à la violence. En ce Noël qui approche, montrons-nous intègres et accomplissons notre engagement.

L'Évangile de l'Avent redit que la Bonne Nouvelle n'est pas une question de rituels, mais des relations généreuses vis-à-vis de tout prochain.

Rappelons-nous que cette naissance de Jésus que nous allons fêter est le don du Dieu vivant, pour nous tous. Amen

Prière

Mon Dieu,

Permet qu'en ce temps de Noël nous prenions conscience des conversions nécessaires et que nous mesurions les changements qu'exigent notre vie et notre foi.

Permet que notre personne et notre vie se décentrent et qu'elles rejoignent les autres en attente, en souffrance, en espérance.

Ouvre sans relâche nos yeux et nos coeurs à un monde plus fraternel, plus solidaire.

Donne-nous de vivre les lieux de grâce qui nous sont offerts et parle-nous de naissance dans nos foyers, nos lieux de vie.

Recueille pour nous ceux et celles qui sont dans le chagrin loin des rencontres festives. Dieu de mon salut, j'ai confiance en toi, rien ne m'effraie (Esaïe 12.2)

Amen

(Prière de Daniel Becker-Morel Union des églises protestantes d'Alsace et de Lorraine)



Un conte de Noël

Il était une fois un vieux berger qui aimait la nuit, son silence, et ses étoiles. En les regardant, il disait : *Il va venir.*

– *Quand viendra-t-il ?* demandait son petit-fils. – *Bientôt !*

Beaucoup riaient. *“Bientôt ! ... Tu répètes cela depuis des années !”* Inquiet, le berger se demandait qui, après lui, transmettrait ce que les prophètes annonçaient depuis toujours.

Heureux, l'enfant jouait de la flûte, pour être prêt quand le roi viendrait.

« Jouerais-tu pour un roi sans couronne d'or et sans manteau de pourpre ? » demanda le berger.

« Ah non ! » répondit son petit-fils. Il voulait susciter l'envie, en jouant pour un vrai roi.

Qui donc aurait le cœur assez pur pour accueillir un roi sans couronne et sans richesse ?

Cette nuit-là apparurent les signes tant attendus. Le ciel était plus lumineux et une nouvelle étoile brillait sur Bethléem. Des anges splendides proclamaient la nouvelle : *“N'ayez pas peur ! Aujourd'hui vous est né un Sauveur !”*

Le jeune berger accourut. Il regarda le nouveau-né reposant dans une mangeoire. Un homme et une femme le contemplaient, tout heureux. Le grand-père et les autres bergers vinrent bientôt et tombèrent à genoux devant l'enfant-né.

Etait-ce là le roi tant attendu ? Non ! Tous se trompaient. Jamais il ne jouerait ici ! Déçu, il repartit vers la nuit, indifférent à la grotte illuminée. Troublé par les pleurs qui fendaient le silence, et pris de remords, il comprit que l'enfant l'appelait.

Il rebroussa chemin et vit Marie, Joseph et les bergers consolant le nourrisson. De sa flûte, il tira une mélodie si pure que l'enfant, apaisé, sourit au jeune berger.

Un sourire qui valait tout l'or et l'argent du monde.



(Auteur inconnu - <https://dimancheprochain.org/796-conte-de-noel/>) (Peinture L'adoration des bergers de Giorgione. Huile sur panneau de bois début XVI^e siècle)



La vie de la paroisse en images

Sortie du Club de l'amitié à Berlou

Par une belle après-midi de novembre, quelques membres du Club de l'Amitié remplissent les voitures en partance pour Berlou. Un guide passionné nous attend pour nous faire découvrir La Maison du Cambrien (musée de Paléontologie) qu'il a créé. A l'âge de 10 ans, Francis Fernandez a trouvé son premier fossile, le début d'une passion et d'une aventure. Pendant une après-midi, nous voici plongés hors du temps, il y a plusieurs milliers d'années, dans ce même territoire qui n'était pas encore Languedocien, du temps d'avant la Genèse ! Nous découvrons au cœur de pierres sans attrait des fossiles de mollusques, des fougères pétrifiées dans les couches de schistes et combien d'autres fossiles, de tailles diverses, miraculeusement préservés. Face à l'immense distance dans le temps qui nous sépare de ces nous sentons bien petits. Encore une fois, nous ne pouvons que nous émerveiller du génie du créateur et repenser à la création, qui dans la Bible, a été faite en 6 jours, mais pour Dieu : "Un jour est comme mille ans et mille ans sont comme un jour..." 2 Pierre ch 3 v 8 Merci à nos amis Françoise et Sylvain, voisins du musée de nous avoir chaleureusement reçus pour un goûter qui nous a aidé à refaire surface au 21e siècle.

(Rédaction et crédits photographiques Dominique Deschamps)



L'arbre de Noël



Cette année, en l'absence d'un pasteur, c'est Dominique Deschamps qui a assuré l'organisation de l'arbre de Noël pour les enfants de la paroisse. Comme chaque année, elle a pu compter sur la présence joyeuse et dynamique des scouts (louveteaux et éclaireurs) de Béziers.

Le thème choisi par Dominique était "Jésus dit : Je suis la lumière du monde". Il a été évoqué au travers de plusieurs contes, de cantiques et d'une méditation. Trois intermèdes musicaux interprétés par Solange au clavier, Baïhas au basson et son fils Emanuel au violoncelle, ont émaillé cette cérémonie.





Pour animer cet arbre de Noël, Dominique était entourée de quelques membres de la paroisse : Jacqueline Albano, Joël Estrabaut, Stéphane Lerendu, Philippe Terrier, Jean-Luc Vidal, et Gustave et Gabriel de l'école biblique pour les contes, elle était accompagnée au clavier par Bernard Frigère, sans oublier Josyan Corbière à la technique.



Cette fête s'est achevée par un goûter offert par la paroisse.
Un grand merci à chacune et à chacun pour son engagement au sein de notre paroisse



Le Carnet

Mariage : le 25 octobre 2025 de Caroline Brandt et Thomas Siewert présidé par Marc Siewert, pasteur et oncle du marié

Services d'action de grâce pour accompagner les familles de :

- Mme SAHL née Schmisck Eva 93 ans à Thézan les Béziers*
- Monsieur GUIN Robert 96 ans au temple de Béziers 24 juillet 2025*
- Mme PLAUTIN Anne-Marie 79 ans au temple de Graissessac le 2 août 2025*
- Monsieur SALVAING Jacques 79 ans au temple de Béziers le 9 septembre 2025*
- Mme PLAISANCE Odette née Martin 101 ans à Magalas*
- MOSTEFAOUI Brigitte née Raux 96 ans centre Funéraire Le Pech Bleu le 9 décembre 2025*



Appel aux dons : Le Conseil presbytéral fait appel à votre générosité en cette fin d'année 2025. L'arrivée espérée d'un nouveau pasteur implique qu'il soit accueilli dans un presbytère rénové. Cette rénovation demande un effort financier de la part de chacun d'entre nous.

Chaque don nominatif qui sera associé à une adresse (qu'il soit effectué en espèces, par chèque libellé à l'ordre de « EPU Béziers ou par virement bancaire un RIB du compte de la paroisse sera expédié sur simple demande à epu.beziers@gmail.com) fera l'objet d'un reçu fiscal. Si vous êtes redevables de l'impôt sur le revenu, **vous bénéficiez d'une réduction égale à 66% du total de vos dons** dans la limite de 20% du revenu imposable.

Le Conseil Presbytéral vous remercie chaleureusement par avance pour votre contribution !



L'agenda

Les cultes :

Date	Evénement	Prédicateur	Observations
25 décembre	Culte de Noël	Jean-Paul Nunez	Il n'y aura pas de veillée de Noël
28 décembre		Dominique Deschamps	
4 janvier		Jean-Paul Nunez	
11 janvier		Jean Pezon	
18 janvier		J.-F. Breyne	Ecole biblique pendant le culte
25 janvier		Erika Serex Morestin	
1 ^{er} février	Culte autrement	Jackie et Bertrand Bosc	
8 février		Marc de Velder	
15 février		Jean-Paul Nunez	
22 février		Erika Serex Morestin	
1 ^{er} mars		Jean-Paul Nunez	
8 mars		J. Albano et D. Deschamps	
22 mars		Christophe Singer	
29 mars	Culte des Rameaux	Jean-Paul Nunez	
5 avril	Culte de Pâques	Jean-Paul Nunez	

Théovie :

Le 7 janvier et le 11 février à 18h

Atelier biblique :

Deux séances au choix : le 1^{er} mardi du mois à 15 h Salle Paul Paget soit le 06/01 ; 03/ 02 ; 03/03 ou le 3^{ème} mardi du mois à 18h Salle Paul Paget soit le 20/01 ; 17/02 . 17/03



Actualités :

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens du 18 au 25 janvier 2026.

Célébration œcuménique le 21 janvier 2026 à 20h avec un moment convivial (pensez à apporter un petit plat à partager). Elle se déroulera dans l'église St Curé d'Ars, 19 rue Auguste Renoir à Béziers.



Cette célébration se fera en présence de prêtres catholiques, des pasteurs des églises libre, adventiste et baptiste ainsi que des membres de notre paroisse. La représentation de notre église est importante, soyons donc nombreux présents ce jour-là.

Les contacts :

Temple : Place du Temple 34500 Béziers - <https://epubeziers.wixsite.com/epu-beziers>

Presbytère : 3 rue général Thomières 34500 Béziers - tél : 04 67 35 10 30

Président du Conseil Presbytéral : Jean-Luc VIDAL.